

## ACUSADO POR LA VICEPRESIDENTA ELEGIDA POPULARMENTE:

# Noboa delega la presidencia para hacer campaña entre críticas y alertas de golpe



El Presidente de Ecuador, Daniel Noboa, delegó su cargo por tres días, a su vicepresidenta temporal, Cynthia Gellibert, con el fin de hacer campaña para los comicios generales de febrero, en medio de críticas por no haber solicitado licencia y de alertas de la consumación de un "golpe de Estado", denunciado por el Ejecutivo y también por la vicepresidenta electa en las urnas, Verónica Abad.

El anuncio del encargo de la Presidencia lo hizo el pasado 7 de enero, días después de que nombró a Gellibert como su vicepresidenta temporal, en reemplazo Abad, con quien mantiene un enfrentamiento desde la campaña que los llevó al poder, en 2023.

Juristas y académicos criticaron la decisión del mandatario, por carecer de sustento jurídico. Mientras que Abad alertó que se consumará un "golpe de Estado", presuntamente planificado por Noboa, para no dejarla asumir su cargo como Presidenta durante el período de campaña electoral.

Tras asumir el poder, en 2023, Noboa envió a Abad como embajadora de Ecuador en Israel, y también después de que el Ministerio de Trabajo la sancionó por, supuestamente, no viajar en el tiempo establecido a Ankara, adonde la trasladaron ante las crecientes tensiones en Medio Oriente. En diciembre, una jueza dejó sin efecto esa sanción y devolvió a Abad a su cargo de vicepresidenta.

EFE

**ABAD** reclama que Noboa la quiere marginar de su poder legítimo.